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★ 令和４年度駒岡地区社会福祉協議会の事業活動報告

⽇頃より地区社協活動にご理解ご協⼒いただきありがとうございます。
今年度も『コロナ禍での新しい⽣活様式』で、ほとんどの⾏事、イベントが中⽌、延期となりましたが、
今までとは違ったカタチで再開したものもありました。少しづつ前進した１年間をご報告いたします。

◆駒岡地区社会福祉協議会定例総会について
令和4年5⽉25⽇に駒岡中町会館にて開会予定でしたが、新型コロナウィルス感染拡⼤防⽌の観点
から書⾯表決により、令和3年度事業報告、決算報告、令和4年度事業計画案、予算案が承認されま
した。

◆広報事業
・令和4年9⽉25⽇ 「駒岡地区社協だより 23号」を発⾏
・令和5年3⽉25⽇ 「駒岡地区社協だより 24号」を発⾏

◆協賛及び助成する団体の活動について
①⼀⼈暮らし⾼齢者対象昼⾷会「きらく会」

・4・6・7⽉は中⽌となりました。11・12・1・2⽉は今までとは違うかたちで再開しました。
（駒岡地区社協だより 24号掲載）

②敬⽼慰安祝賀会
・9⽉開催予定でしたが中⽌となりました。記念品を配布しました。

（駒岡地区社協だより 23号掲載）

③駒岡地区連合運動会
・１０⽉開催予定でしたが中⽌となりました。

④⾼齢者対象 「⽔曜茶ロン」
・感染防⽌対策を⾏い実施しました。

⑤⾼齢者対象 「健やか会（ぴんぴん体操）」
・感染防⽌対策を⾏い実施しました。

⑥保健推進委員会主催の「健歩会」
・11⽉に⼈数を⼤幅に縮⼩して再開しました。

⑦地域⽀援講座
・参加⼈数を60名から45名に縮⼩して2⽉に開催しました。

⑧⼦ども会主催「紙⾶⾏機⼤会」
・2⽉に開催予定でしたが中⽌となりました。

⑨育児サークル「いちごの家」
・今年度も感染予防対策を徹底し、⼯夫しながら、元気に活動をしました。

⑩鶴⾒・あいねっと（鶴⾒区地域福祉保健計画）推進フォーラムの協⼒



記事にもあるように、駒岡地区連合町会が初めて1年間無⽕災を表彰されました。本当にうれしいことです。
⼩塚邦夫会⻑のコメントにも「住⺠の皆さんや消防団の努⼒が実って嬉しい」とありました。
消防団員の皆さんはじめ、駒岡各町会の理事さん、⻘年部、婦⼈部、⼦ども会等の⽅々が定期的にパトロールを
してくださっています。緊急事態宣⾔発令中にも実施してくださっています。頭が下がる思いです。ありがとう
ございます。
「新しい⽣活様式」になって3年。イベント、⾏事が続けられなくなっても、再開するまで準備をし続けてく
ださっている⽅々のご尽⼒にも⼼から厚く感謝申し上げます。ありがとうございます。
駒岡の⽇常を守ってくださっている⽅々、皆様にお伝えしたいです。
ありがとうございます。 ARIGATOUGOZAIMASU. Thank you,so much! Agradecer! ⼤感謝？！！

＜駒岡地区社会福祉協議会事務局＞

◆⼀⼈暮らしの⾼齢者対象の昼⾷会『きらく会』が再開しました。

★駒岡地区社協が協賛及び助成している団体の活動報告

◆第15弾地域⽀援講座「⼤⼈も知ろう ⼦どもを取り巻くスマホ、SNSについて」開催

★編集後記★

４・６・７⽉は中⽌でしたが、１１⽉より再開しました。以前

は婦⼈部による⼿作りランチでしたが、品数の多いお弁当ランチ

に代わりました。それでも久しぶりに集まった皆様は再会を喜

び、たくさんの話しに花が咲きました。

駒岡地区連合会が昨年11⽉18⽇に地域内で⼀定期間無⽕災だったことが称えられ、
「市⺠防災の⽇」鶴⾒区推進委員⻑の渋⾕治雄区⻑から感謝状が贈られました。

保健師さんによる⾎圧
測定も実施

横浜市では世帯数ごとに連続無⽕災の表彰基準を設定。継続期間に応じ、市⺠
防災の⽇推進委員⻑、消防局⻑、市⺠表彰を授与しています。

駒岡地区連合会は令和３年１０⽉２２⽇の駒岡２丁⽬の⽕災を最後に1年間の無

⽕災を達成しました。

初めての受賞を受け、⼩塚邦夫会⻑は「住⺠の皆さんや消防団の努⼒が実って

嬉しい。⽕災の多くなる年末を控えるが、今後も皆と協⼒し安全なまちを維持し

ていきたい。」と話されました。
（写真：左より下枝署⻑、潮⽥⻄部⾃治会⻑、駒岡連合会町会 ⼩塚邦夫会⻑、渋⾕鶴⾒区⻑）

（タウンニュース 2022年12⽉1⽇号、
これつる〜⽇⽇是つるみ〜2022/11/27より引⽤）

2⽉10⽇（⾦）に⼀般財団法⼈インターネット協会 ⼤久保貴世先⽣をお招きし、地域⽀援講座が3年ぶりに開催

されました。

進化し続け、⽣活に⽋かせないものとなってきているインターネットですが、⼦ども達がトラブル等に巻き込まれ

ぬよう周囲の⼤⼈たちが注意喚起、⽬配りをする必要性などをお話ししていただきました。


